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第 57号 

第３回地域防犯ステーション委員会会議が行われました 
２月１３日（火）令和５年度第３回防犯ステーション委員会会議が南第二小学校ランチルームで行

われました。本年度事業と情報交換、来年度の予定などを話し合いました。 

 

１、「見守りの日」 

できるだけ多くの人に見守ってもらおうという機会を設けるということで、平成 26年度から 

始まった「見守りの日」活動、毎年、１１月１１日と決めています。今年度は、１０日に行いました。参

加ありがとうございました。令和６年度は、１１月１１日（月）に行う予定となりました。 

 

２、事業補助金について 

今年度の事業補助金１６３,０００円の使い道を決定しました。見守り活動で活用できる物品を中

心に購入しました。購入した物品については自治会長にお渡ししています。 

次年度以降の必要物品購入の参考にしますので必要な物品について、交換が必要なものがあれ

ば、各地区の自治会長さんを通じてご連絡ください。 

 

３、令和６年度予定と委員会役員候補 

・令和６年度総会と会議日程表 

月 内 容 備 考 

６月４日（火） 令和５年度総会 決算報告、役員改選等 

９月１０日（火） 第一回委員会会議 事業・情報交換 

１１月１２日（火） 第二回委員会会議 補助金活用・情報交換 

２月４日（火） 第三回委員会会議 １年間のまとめ 

  

・令和６年度 委員会役員候補  

会長…大野西住林住宅地区     会計監査…大野地区 

副会長…学校長・PTA会長     事務局長…学校教職員 

事務局長補佐…教頭・PTA副会長  会計…校区青少年指導員 

 

 

 

 

４、情報交換  

（大野台１丁目） 

見守り活動はいつも通り実施できている。子どもたちは元気に登校している。 

 

（大野台２丁目） 

見守り活動を５～６年続けてくれている方を中心に行っている。２丁目の児童数は少なくなってき

ているが、１丁目と３丁目の児童が通るので、見守り活動の意義はあると考えている。 

 

（大野台５・６丁目） 

見守り活動は問題なくできている。 

自治会加入率は高いが、脱会する人も増えてきており、今後の活動がきびしくなる可能性もある。 

 

（大野地区） 

地区の範囲が広く、見守り隊の活動はできていないが、地区の中で安否確認を年２回周知してい

る。 

 

（ＰＴＡ地区委員） 

朝の見守り活動のおかげで登校については安心できている。防犯の観点では下校時や放課後も

心配である。自転車で行動範囲が広くなったり、早く暗くなる時期の児童の安全について、今後ど

うしていくかを考えていく必要があると感じている。 

 

（学校） 

毎朝の見守りをしていただいてありがたい。善意でしていただいている活動について、せめても

の感謝の気持ちを伝えるためにも、ありがとうの会を実施する。子どもたちから招待状をお渡しさ

せていただいている。 

 

 

次回の地域防犯ステーション総会は６月４日（火）に行う予定です。 

家庭数 


